



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 24.01.2022 bis 25.01.2022

Fahren unter Einfluss von Betäubungsmitteln

Stendal, 24.01.2022 um 12:42 Uhr

Bei einer Verkehrskontrolle am Montagmittag in der Albrecht-Dürer-Straße wurde festgestellt, dass die 24-jährige Fahrzeugführerin Auffälligkeiten zeigte. Der daraufhin durchgeführte Drogenschnelltest reagierte auf Amphetamin. Bei der Durchsuchung der Fahrerin wurden mehrere Betäubungsmittel aufgefunden und sichergestellt. Nach der Abfrage der polizeilichen Informationssysteme kam zum Überfluss noch dazu, dass der Pkw zur Fahndung ausgeschrieben ist. Die Fahrt endete mit einer Strafanzeige, einer Blutprobenentnahme in der Dienststelle und die Sicherstellung des Pkw.

Sachbeschädigung am Burgmuseum

Tangermünde, 24.01.2022 um 15:05 Uhr

In der Nacht vom 22.01.2022 zum 23.01.2022 beschädigten in der Schloßfreiheit unbekannte Täter eine Glastür. Dabei wurde das Türschloss gewaltsam herausgerissen. Weiterhin wurde auf dem Grundstück mehrere Schnapsflaschen verteilt und der Boden mit roter Farbe besprüht. Die Polizei hat ein Strafverfahren gegen unbekannt eingeleitet. Personen, welche Angaben zur Sache oder zu verdächtigen Personen machen können, werden gebeten, sich im Polizeirevier unter 03931/6850 oder jeder weiteren Dienststelle zu melden.

Fahren ohne Pflichtversicherung

Havelberg, 24.01.2022 um 16:06 Uhr

Bei einer routinemäßigen Verkehrskontrolle in der Pritzwalker Straße Ausbau stellten die Polizeibeamten fest, dass die 36-jährige Fahrzeugführerin ohne Versicherungsschutz am öffentlichen Verkehr teilgenommen hat. Die Weiterfahrt wurde untersagt, die Zulassungsplaketten entfernt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Stendal, 25.01.2022 um 17:46 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit fiel den Polizeibeamten ein Leichtkraftrad auf, welches ohne Licht die Borghardtstraße befuhr. Das Fahrzeug konnte angehalten und kontrolliert werden. Dabei wurde festgestellt das der 17-jährige mit einem Fahrzeug unterwegs war, welches zum einen nicht straßenzulässig und zum anderen nicht angemeldet war. Laut Angaben wollte dieser nur eine Probefahrt machen. Weiterhin wurde festgestellt, dass der 17-jährige nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist für diese Fahrzeugart. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Unter Alkoholeinfluss mit dem Fahrrad unterwegs

Seehausen, 25.01.2022 um 07:25 Uhr

Während der Streifentätigkeit fiel den Polizeibeamten in der Lindenstraße ein Radfahrer auf der vor ihnen in Schlangenlinien gefahren ist. Bei der Verkehrskontrolle stellten die Polizeibeamten starken Alkoholgeruch fest. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,67‰. Der 33-jährigen Fahrradfahrer wurde zur Blutprobenentnahme mit in die Dienststelle genommen und die Weiterfahrt wurde untersagt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

B188, 25.01.2022 um 08:05 Uhr

Am heutigen Morgen ereignete sich auf der Vinzelberger Kreuzung ein schwerer Verkehrsunfall. Dabei fuhr die 31-jährige Fahrzeugführerin die B188 entlang und wollte nach links in der Kreuzung in Richtung Vinzelberg abbiegen. Beide Fahrzeugführer gaben an, dass die Lichtzeichenanlage grün zeigte. Die Frau wurde dabei schwerverletzt in das Krankenhaus verbracht. Der 47-jährige Fahrer, sowie der 24-jährige Insasse des Renault-Transporters erlitten leichte Verletzungen und

wurden ebenfalls ins Krankenhaus verlegt. Die Kreuzung musste zur Unfallaufnahme vollgesperrt werden. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten durch den Abschleppdienst geborgen werden. Weiterhin wurde die Lichtzeichenanlage beschädigt. Die ausgetretenen Betriebsstoffe wurden durch die angeforderte Feuerwehr beseitigt.

Fahrradfahrer verschätzt sich

Havelberg, 25.01.2022 um 08:57 Uhr

Der 89-jährige Fahrradfahrer wollte die Pritzwalker Straße überqueren. Bei dem Versuch schätzte er den Verkehr falsch ein und kollidierte mit dem 83-jährigen Fahrzeugführer. Dieser versuchte den Zusammenstoß noch mit einer Gefahrenbremsung zu verhindern. Der Fahrradfahrer wurde dabei leichtverletzt.

Ortschilder entwendet Polizei bittet um Mithilfe

In der Zeit vom 08.01.2022 bis 12.01.2022 wurden von den Ortschaften Schorstedt, Ballerstedt, Rindtorf, Mahlitz die Ortsschilder durch unbekannte Täter abmontiert und entwendet.

Wer Hinweise hierzu geben kann, wird gebeten, sich im Polizeirevier Stendal (Tel. 03931/6850) oder auf jeder anderen Dienststelle zu melden





Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de